

## 院内行事のご紹介

### ★糖尿病バイキング教室★

毎月恒例の糖尿病バイキング教室を1月17日(火)に開催しました。入院患者さん対象に退院後の食事を想定し、決められた栄養量の中でメニューを選びました。糖尿病・内分泌内科医師、管理栄養士、理学療法士によるお話や体操を行い好評でした。



外来でも年2回行っておりますので、ご興味がありましたら是非ご参加下さい。

### ★ホスピタル・クラウンが来てくれました!★

10月25日(火)及び12月6日(火) 当院5階デイルームにてホスピタル・クラウン



によるパフォーマンスを行いました。

「ホスピタル・クラウン」とは、病院で活動するクラウン(道化師)のことです。

クラウンの方はボールや風船を使って次々と芸を繰り出し、血回しには患者さんも参加して、とても楽しいひと時を過ごすことができました。

### ★ピアノのコンサートを開催!★

毎年数回、院内コンサートを開催していますが、1月31日(火)はピアノバンド「Amitie(アミティ)」の皆さんの演奏で、ラテンの名曲や童謡、CMでなじみ深いポップスなど、実に幅広いジャンルの楽曲を聞くことができました。ピアノは幼稚園や小学校で使用することの多い楽器で、小さいころに触ったことのある方もいらっしゃるかと思いますが、想像以上に多様な音を出ることができる楽器だということがわかり、驚くとともにとても楽しいひと時となりました。



今後も地域の皆様に楽しんでいただけるようなイベントを開催していきますので、お近くにお越しの際はぜひお立ち寄りください。

### ○人間ドック(日帰り・宿泊)を行っています

ご自身の健康状態を把握して生活習慣を改善したり、自覚症状のない疾患を早期発見するためには、定期的な人間ドックの受診が有効です。

お問い合わせは ☎052-652-5511(内線3200)まで(平日午後1時~4時半)



### 当院の理念

納得、安心、そして未来へ

### 当院の基本方針

- ・医療の質の向上と安全管理の徹底
- ・生命の尊厳の尊重と患者さん中心の医療
- ・人間性豊かな医療人の育成と倫理的医療の遂行
- ・地域社会との密な連携と信頼される病院の構築
- ・災害・救急医療への積極的な貢献と勤労者に相応しい高度医療の提供

### ～ 編集後記 ～

例年よりも緩やかな寒さで新しい年を迎えましたが、1月中旬からは寒さも増し、積雪の日もありました。インフルエンザが全国的に流行し、大変だった方もいらっしゃるのではないのでしょうか?

今号のフィリアレターでは、糖尿病週間のイベントで地域へ出向いたことや、透析認定看護師の紹介を掲載させていただきました。専門分野の医療情報や療養生活について今後も院内外に発信してまいりたいと思います。(A・Y)